

# Sur la terre du Jardin de Curé

Les bénévoles du Jardin de Curé retroussent leurs manches chaque jeudi après-midi. Ils sont toujours en quête de nouveaux visages pour proposer différentes animations.

Is creusent la terre, ils creusent le temps, mais ils ne creusent pas la terre pour passer le temps. Ils sont bénévoles et ils creusent. Mais pas seulement. Ils sèment, ils ratissent, ils plantent, ils bêchent, ils binent, ils arrosent, bref, ils prennent soin de leur jardin.

Diab! c'est qu'il s'agit d'un jardin extraordinaire : le Jardin de Curé. Et comme nous le rappelle ce jardinier spirituel, « le mot de curé vient du latin cura qui signifie soin, charge, souci, alors nous on en prend soin, on est tous des curés à notre façon ».

Priape est le dieu des jardins. Ils en sont très honorés, tous ces bons apôtres qui se nomment Colette, Jean-Marie, Danièle, Jean-Paul, Claude et tant d'autres qui fréquentent son royaume. C'est ainsi que chaque jeudi après-midi ils se retrouvent, se retroussent les manches, creusent leurs sillons, croisent leurs opinions, consultent la lune (ou pas), regardent les signes et met-



Les bénévoles du Jardin de Curé prennent soin de leurs terres et échangent leurs trucs et astuces.

tent en commun leurs trucs et astuces. Il y a même « le jour des racines » et il ne faut pas le manquer !

Ne craignez donc pas de les rejoindre, les ouvriers de la dernière heure seront ici les bienvenus. Et puis, en lien avec l'association culturelle du village, ces bénévoles vous proposent leurs animations.

**10 juin** : Partages au jardin,

échanges de savoirs et troc-plantes de 10h à 17 h ; **20 juillet, 12 et 24 août** : visites guidées à 14 h 30 ; **17 juillet et 7 août** : découverte des plantes médicinales avec la botaniste Danièle Petit, à 14 h ; **7 octobre** : fête d'automne, présentation des légumes produits, fabrication de la choucroute et animations par le CPIE du Haut-Doubs

« Le mot de curé vient du latin cura qui signifie soin »  
Un bénévole du jardin